

Im Gespräch

Steffen Maier
Teamleiter Vertrieb

Bereits während seines BWL-Studiums mit Fachrichtung Energie- und Recycling Management in Geislingen absolvierte Steffen Maier 2001 ein Praxissemester bei DU: willkommen in der Umwelt. 2005 stieg er als Kundenberater im Vertrieb ein und ist seit 2011 Teamleiter. Bis Ende 2022 hat er die Vertriebsleitung kommissarisch inne.

Herr Maier, Sie kennen sowohl die Energie- als auch die Entsorgungswirtschaft. Wieso haben Sie sich für letztere entschieden?

Es heißt: Wenn dich die Entsorgungsbranche einmal hat, dann lässt sie dich nicht mehr los. Das trifft's perfekt. Das breite Spektrum an Aufgaben und Kunden – ich betreue Privatkunden genauso wie große Gewerbebetriebe – sowie der lockere Umgang untereinander: Das gefällt mir sehr gut.

Was meinen Sie, wie sich die Branche entwickelt?

Zukünftig werden wir mehr Versorger mit Rohstoffen als Entsorger sein. Dieses Umdenken beobachte ich bei kleinen genauso wie bei großen Firmen. Ihnen ist klar, dass wir nicht nur dafür sorgen, dass ihr Müll verschwindet, sondern dass wir etwas Neues daraus schaffen, zum Beispiel Regranulat aus Kunststoff.